

# 安倍晋三元总理国葬儀

平河町通信

令和4年  
10月1日号  
第9号

発行  
内外政治  
研究G

## 19発の弔砲とともに厳かに

### 一般献花台には2万6千人が花束



安倍晋三元总理の「国葬儀」は9月27日午後、東京・千代田区の日本武道館に海外からの弔問客を含む約四千二人が参列して行われました。皇室の慣例で天皇陛下は勅使を、皇后陛下は使者を遣わされ、祭壇脇に生花を供えられました。テレビで国葬をご覧になつたというご遺骨の到着に合わせ、北の丸公園では陸上自衛隊が19発の空砲を撃ちました。国際儀礼では、国家元首に対しては21発、首相クラスでは19発の弔砲を撃つこ



一方、実際には4千人 反対デモの「1万5千人」

國葬儀では岸田首相が委員長として最初に弔辞を読み、「友人代表」として弔辭を読みだす。菅義偉前首相の12分間にわたる言葉が参列者やテレビ中継を観る全国の国民を感動させました。弔辞が終わると、会場から大きな拍手が湧き起りました。菅前首相は「あなたとおなじでこの過ぎる。無いものに過ぎない」などと述べました。

## 国民が感動した菅前首相弔辞 参列席から大きな拍手が

國葬儀では岸田首相が委員長として最初に弔辞を読み、「友人代表」として弔辭を読みだす。菅義偉前首相の12分間にわたる言葉が参列者やテレビ中継を観る全国の国民を感動させました。弔辞が終わると、会場から大きな拍手が湧き起きました。菅前首相は「あなたとおなじでこの過ぎる。無いものに過ぎない」などと述べました。

しかし、天はなぜ、よりによつてこのような悲劇を現実にし、命を失つてはならぬ人から生命を召し上げてしまつたのか」と祭壇の遺影に訥々と語りかけました。そして、「ごめんなさい、あなたが年下の盟友だった伊藤博文が暗殺された際に偲んだ歌を、自分の思いに置き換えて二度詠み上げました。

### 記者席でもすすり泣き

その時、昭恵夫人はハンカチを取り出しそつと目頭をぬぐい、報道席の記者たちの間からも、すすり泣く声が聞こえたというのです。

一方、共産党や左翼学者などが主導した国会前デモの参加者は、主催者によって最大で4000人に過ぎず、一部の「鵜呑み」報道に疑問が出ています。テlevi报道などで「市民デグロープ」と表現され、市内閣府の発表では最終的に約2万6千人に達しました。老若男女の中でも20代、30代の若者姿が目立ち、夕刻に終了すると退社後の多くのサラリーマンも駆けつけました。

一方、日本武道館近くの九段坂公園に設けられた二つの献花台には、早くから駆けつけました。献花は予定を早めて9時半から始まり、受付を締め切った午後5時以後も訪れる人は絶えず、一時は6キロもの列になりました。



首相官邸HP



FNN プライムオンライン  
(国葬儀全編)



菅義偉前首相  
「追悼の辞」  
TBSニュース

